
Groupe PDC-JDC au Conseil de Ville de Porrentruy Tt/ffî-::

Conse, l!I:;&Il;
Question écrite

Collaboration entre différents acteurs

Avec la pandémie du Covid 19 et les soucis liés au climat, le tourisme a évolué. Ainsi,
chacun de nous a redécouvert notre pays avec ses nombreuses offres et activités. Nous
nous sommes tous rapprochés de la nature, de ses trésors et des nombreuses possibilités
de divertissement qu'elle nous offre.

Ainsi, notre cité a bénéficié de cet effet, qui, nous l'espérons devrait perdurer. Nous avons
des joyaux à faire découvrir, autant par notre histoire que par notre environnement. L'Office
du Tourisme est réactif, le circuit secret est sans nul doute devenu un parcours
incontournable pour les nombreux touristes venus nous rendre visite ces dernière années.
Le joyau de notre cité « Notre Château » ravit chacun, les découvertes faites récemment
sont mises en valeur de façon moderne et attractive. De plus sur Google, Porrentruy est mis
en valeur et fait réellement envie.

Le projet « Cour de ville » qui démarre cette année améliorera et modernisera notre centre
ancien. De nombreux bâtiments ont également été rénovés, d'autres sont en projet de
restauration, nous avons tout en main pour bien faire.

Si les nuitées et les visites de Porrentruy ont eu un franc succès ces deux dernières années,
il nous appartient aujourd'hui de donner envie à ces touristes de REVENIR et d'inviter
d'autres à VENIR.
Or force est de constater que malheureusement, nombreux restaurants affichent des
horaires peu clairs, et particulièrement pour les fins de semaine, il est également difficile
d'avoir un choix pour le lundi midi lorsque les touristes prolongent leur séjour. Ceci est
regrettable !

D'où mes questions :

-Existe-t-il à l'heure actuelle une réelle collaboration entre tous les acteurs liés au tourisme ?

-Les restaurateurs et les hôtels sont-ils invités à dialoguer entre eux, afin de toujours pouvoir
offrir un service irréprochable aux touristes ?

-La diversification et le choix sont des atouts majeurs. Des discussions sont-elles mises en
place entre les différents restaurateurs de la place ?

-Dans le cahier des charges de la manager de ville, y a-t-il des directives concernant ce
point ?
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